
Procès-verbal

Société de parents pour l'éducation francophone de Red Deer

2022-2023

Approuvé le 4 avril 2023

Date : 02 février 2023 Heure : 19h-20h Lieu : Google Meet:
https://meet.google.com/zvj-wtkt-rgh

1.0 Ouverture

1.1 Reconnaissance des territoires traditionnels
Nous aimerions profiter de l’occasion pour reconnaître que l’école La Prairie est établie
sur les territoires traditionnels des Premières Nations signataires du Traité 7 ainsi que sur
les territoires de la Nation Métis de l’Alberta-Zone 4.
Nous honorons toutes les Premières Nations, les Métis et les Inuits qui ont foulé ces
terres et y ont laissé leurs empreintes depuis des siècles.
Lu par Vanessa

2.0 Approbations

2.1 Présences et vérification du quorum

Présidence Vanessa Foussier oui Conseillère Lori-Ann Dunbar non

Vice-présidence Kimberley
Anderson

oui
retard

Conseillère Julie Smetaniuk oui

Trésorière Isabelle Settle oui Conseillère Poste vacant —-

Secrétaire Julie
Legault-Bryant

oui Conseiller Hervé Njanjouo oui

Conseillère Laura Gauthier oui Direction Jean Doyon oui
retard

Conseiller Armand Koffi non

2.2 Lecture de l'ordre du jour
Lu par Vanessa.

2.3 Approbation de l'ordre du jour
Proposée par Isabelle. Secondée par Julie S.

2.4 Approbation du procès-verbal de la réunion du 3 novembre 2022:
PV, 11-03-2022, Procès verbal Réunion SPEF Red Deer
Proposée par Isabelle. Secondée par Vanessa.

https://docs.google.com/document/u/0/d/1Cb3QjEkRyc07p4XUcywvKnblJaQEuZxYu4qaApv67Eo/edit
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3.0 Suivis de la réunion précédente

3.1 “Resuscitation” de la SPEF avec Alberta Corporate Registries (nous sommes inactifs
pour le moment)

● Dossier envoyé par courrier postal par Helen.
Helen Day a envoyé le dossier par courrier postal à Edmonton. Il n’y a pas de bureau
comme celui-là à Red Deer (Alberta Corporate Registries). Il y aura donc un petit délai
avant d’avoir plus de nouvelles.

3.2 Changements des signataires pour les comptes Servus.
● Fait

Isabelle, notre nouvelle trésorière, a été ajoutée comme signataire.
Helen Day, notre trésorière sortante, a été enlevée.

3.3 Changements des signataires pour l’AGLC.
Vanessa: Elle ne sait pas. On va devoir demander à Kimberley (elle est en retard).

4.0 Mise à jour - Comptes de la SPEF

4.1 Compte régulier
● $4658.67 au 26 janvier 2023
Vérifié par Vanessa.

4.2 Compte Casino
● $16,445.75 au 26 janvier 2023
Vérifié par Vanessa.

5.0 Points de la rencontre

5.1 Growing smiles: $222,35 de profit
Le chèque a été déposé.

5.2 FundScrip: $354,81 de profit
Déjà déposé dans le compte régulier.

5.3 ArtCards: $42,04 de profit
● Peut-être la dernière année ou nous proposons cette levée de fonds.

Vanessa propose d’enlever cette levée de fonds.
Nous acceptons cette proposition à l’unanimité.

5.4 Levées de fonds passives:
● Boston Pizza
● 5% de remboursés sur le montant (avant les taxes j’imagine)
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Comment le mettre en place? Que manque-t-il pour que cela fonctionne bien?
Vanessa: Nous n'avons pas reçu de factures.
L’information ne semble pas avoir été partagée avec les parents de l’école.
Il faudra donc faire de la publicité, à propos de cette nouvelle levée de fonds, pour les
informer.

5.5 Atelier d’écriture: $787.50
● Avons-nous les fonds pour rembourser l’école?
● Peut-on utiliser les fonds casino?

Si nous pouvons utiliser les fonds du compte casino, nous approuvons cette dépense à
l’unanimité.

5.6 Prochaine levée de fonds: 50/50?
● Dates prévues?

Nous allons refaire cette levée de fonds. Nous pourrons utiliser les mêmes affiches que
l’année passée. Maryse sera notre représentante neutre.
Isabelle: Est-ce qu’il y a des frais associés à l’obtention de la licence? Est-ce qu’il y aura
des frais pour Maryse?
Vanessa: Les frais d’utilisation du site web devraient couvrir les frais de la licence.
Il ne devrait pas y avoir de frais pour Maryse, mais s’il y en a (comme par exemple un
frais de 25$), la SPEF va rembourser Maryse.

5.7 Proposition pour faire un “Marchathon”
● Quand il fera beau (avril ou mai peut-être)
● Kim propose de contacter diverses associations pour voir s’ils nous fourniraient

des podomètres (Alberta Medical Association, Active Schools, PCN).
Les élèves pourraient ramasser des dons pour les encourager à marcher une certaine
distance ou un certain temps. Les profits seront maximisés parce que les dépenses, pour
organiser l'événement, seront minimes.

Il y a aussi la possibilité d’organiser un Read-a-thon (marathon de lecture).

Nous craignons que les parents se sentent obligés de payer de leurs poches.
Puisque les gens (parents, amis, membres de la famille) feraient simplement un don, ils
n'achèteraient rien, donc ils ne recevraient rien, est-ce qu’ils seraient intéressés? Est-ce
qu’ils voudraient participer?

Nous ne sommes pas certains si nous voulons organiser cette levée de fonds.
Nous allons devoir y penser davantage avant de prendre une décision finale.

5.8 Proposition pour l’achat de matériel pour pratiquer le ballon sur glace
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● ~$3000
● AGLC?
● Quand?

M. Doyon a déjà fait une demande pour une micro-subvention. L’école a reçu 1 500$ en
passant par une association à but non lucratif: Fédération du sport francophone de
l’Alberta.

Le problème à l’école c’est que ce ne sont pas tous les élèves qui possèdent un casque
avec une grille pour jouer au ballon sur glace. Il faudrait en acheter plusieurs de
différentes tailles pour assurer la participation de tous les élèves.

Vanessa: Il faudra demander à l’AGLC si nous pouvons utiliser l'argent du compte
casino.
M. Doyon: Il faut avoir dépensé la subvention avant la fin de l’année scolaire.
Vanessa: Il faut d’abord approuver la dépense auprès de l’AGLC avant de pouvoir
dépenser l’argent pour acheter le matériel.

Nous approuvons cette idée à l’unanimité, mais seulement si nous pouvons utiliser
l’argent du compte casino, si l’AGLC l’approuve.

5.9 Proposition pour l’achat d’un terrain de “Gagaball”:
● recherche d’un devis avec l’entreprise Blue Imp de Medicine Hat :

https://www.blueimp.com/nav_product/gaga-ball/

M. Doyon: Ce projet devra se faire conjointement avec la ville de Red Deer. Ce sera un
projet à long terme.

Avant de pouvoir approuver cette dépense, la SPEF a besoin de recevoir un devis pour
connaître les frais exacts associés à l’installation du jeu Gaga Ball. Alors pour l’instant,
nous sommes d’accord que M. Doyon discute avec la ville de Red Deer, demande un
devis à une compagnie recommandée par la ville et s'occupe de faire toutes les
démarches nécessaires avant l’installation du jeu.

Nous en reparlerons lorsque M. Doyon aura plus d’informations à nous partager.

6.0 Varia / Divers

6.1 Participation à l'espace “SPEF” sur Google Chat est fortement recommandé afin de se
tenir au courant des nouveautés et participer aux discussions en amont des réunions.
Les réunions sont également organisées à partir de là.
Vanessa nous fait un rappel au sujet de l’importance du Google Chat SPEF.

https://www.blueimp.com/nav_product/gaga-ball/
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6.2 Radiation des membres qui ne souhaitent plus participer à la SPEF: Armand Koffi
Vanessa nous partage que M. Armand Koffi a décidé de ne plus faire partie de la SPEF.

7.0 Conclusion de la rencontre

7.1 Levée de la séance à 19h57
Proposée par Isabelle. Secondée par Hervé.

Prochaine réunion: 9 mars 2023 (M. Doyon nous suggère de changer la date parce qu’il
y aura une danse à l’école ce soir-là. Vanessa va nous contacter avec une nouvelle
date.)


